

El Biar 24 mars

Cher ami,

J'ai été pris dans un tel engrenage qu'il m'a été impossible de vous revoir et je le regret beaucoup.

J'ai vraiment essayé un matin de vous téléphoner de mon hôtel pour tenter d'avoir un rendez-vous puis le system du Temps s'eu bien quêtant affolé. À Paris je n'avais guère la présence d'esprit nécessaire pour lire avec toute l'attention désirable les Quatro Visiones. Je vis d'éprouver quelques soucis à cette agréable tâche. Je pense que vos additions et vos corrections projettent une meilleure éclairage sur notre pensée (je pense aux traductions françaises).

Je me suis permis au major de corriger quelques fautes de frappe et de vous proposer parfois quelques petites modifications (il s'agit dans la plupart des cas de faire l'économie de quelques répétitions ou d'éviter de rencontres de sons). Je vais maintenant me remettre au "La Croisée des Chemins". Après quelques journées de vilain temps nous bénéficions d'un soleil admirable et d'un ciel très pur. J'espère pouvoir consacrer quelques matinées – fraîches et légers - à votre livre.

Avec mon amitié,

[Signatura]

P.S Par la suite corrige-je vous feuilles de "Quatre visions".